



## Ordensregler for Teglgårdens sommerhusområde

**Kørehastigheden** er max. 30 km/t, dog max. 20 km/t hvor det er skiltet.

Færdselslovens vigepligtsregler gælder for hele området. Vær specielt opmærksom på at der er højre vigepligt hvor "Toppen" (som er asfalteret) munder ud i "Teglgårdsvej". For grusveje som munder ud i "Teglgårdsvej" er der ubetinget vigepligt. Max totalvægt for køretøjer er 15 t.

**Kørselstilladelse** skal indhentes hos formanden, hvis der er behov for færdsel med køretøjer over 15 t.

**Græsslåning** eller brug af andre støjende maskiner bør ikke foregå mellem kl. 12 og kl. 15 i perioden juni – august.

**Både** bør ikke lægges tæt ved badebroerne. Tænk på de badende.

**Loppemarked/salgsboder** samt skiltning hertil skal foregå på egen grund/indkørsel.

*Vis hensyn så alle får et behageligt ophold i området*



## **Ordnungsregeln für das Ferienhausgebiet „Teglgården“**

**Die Fahrgeschwindigkeit** beträgt max. 30 km/h, jedoch max. 20 km/h, wo es ausgeschildert ist. Die gesetzliche Vorfahrtspflicht gilt für das gesamte Gebiet. Achten Sie besonders darauf, dass es dort, wo der asphaltierte Weg „Toppen“ in den „Teglgårdsvej“ einmündet die „Rechts vor Links“ Vorfahrt gilt. Für Schotterstraßen die in den „Teglgårdsvej“ enden, soll das absolute Vorfahrtsrecht vom „Teglgårdsvej“ respektiert werden. Das Gesamtgewicht für Fahrzeuge beträgt maximal 15 t.

**Eine Fahrgenehmigung** für Fahrzeugen über 15 t kann bei Bedarf beim Vorsitzenden beantragt werden.

**Rasenmähen** oder die Verwendung anderer lärmenden Maschinen zwischen 12h und 15h sollten Im Zeitraum Juni bis einschließlich August vermieden werden.

**Boote** sollten nicht in der Nähe der Badebrücken platziert werden. Denken Sie an die Badegäste.

**Flohmarkt/Verkaufsstände** und Beschilderung hierfür, sollten auf Ihrem eigenen Grundstück/Auffahrt angebracht sein.

*Wir bitten Sie Rücksicht zu nehmen, so dass jeder einen angenehmen Aufenthalt in diesem Gebiet hat. Vielen Dank für ihr Verständnis.*



## **Code of conduct for “Teglgården's” holiday home area**

**The speeding limit** is max. 30 km/h, and max 20 km/h where it is signed.

**The Traffic Act's** "Duty to give way rules" apply to the entire area. Pay special attention to the fact that there is a right-of-way obligation where "Toppen" (which is paved) enter into "Teglgårdsvej" For dirt roads that open into "Teglgårdsvej" there is an unconditional obligation to yield. Maximum total weight for vehicles is 15 tons.

**License to drive** with vehicles over 15 tons must be obtained from the chairman

**Lawn mowing** or using other noisy machines should not take place between 12 to 15 in the period June - August.

**Boats** should not be placed close to the bathing piers. Please considers the beach guests.

**Flea market/sales booths** and signage for this must be place on your own property/driveway.

*Please show consideration so that everyone has a comfortable stay in the area.*